

Hoy he soñado con Obama.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 20-11-2013 13:41:42

Hoy he soñado con Obama.

Resulta que todos los países del Mundo se habían vuelto comunistas menos Estados Unidos, Europa, y España. Como el comunismo nada más que trae mierda resulta que la Economía Mundial se había ido al carajo por culpa de los comunistas. Y no había suficiente alimento para toda la población Mundial y había que hacer una poda, matar gente, para que todo el mundo que quedara vivo pudiera comer. Yo era el presidente de España y hablaba con Obama, y el hijo del puta del Obama era un caradura, quería hacer una poda a nivel mundial en todos los países menos en el suyo. Y yo me despertaba todo agobiado al ver la cara tan grande y tan dura que tenía el Obama. Y eso que yo era su aliado. Por culpa de los comunistas había venido una ruína a nivel mundial y había que hacer una poda, pero el Obama quería hacer la poda en todo el mundo menos en su propio país. Y yo me despertaba impotente ante la cara tan dura del presidente yanqui. En fin, menos mal que era sólo un sueño, y el Obama es buena gente, pero me despertaba, me he despertado esta mañana todo agobiado. En fin, era sólo un sueño, yo no me escandalizaba de que hubiese que hacer una poda, yo de lo que me escandalizaba es que el Obama quería hacer la poda en todo el mundo menos en su propio país.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.